

## Installation manual – mobile phone mount

Ziehen Sie die Uhr vorsichtig aus dem Armaturenbrett und entfernen Sie die 3 Kabel.

Carefully pull the clock out of the dashboard and remove the 3 cables.

Braun = Masse  
Schwarz = Plus  
Blau/Schwarz = Beleuchtung

Brown = Ground  
Black = Plus  
Blue/Black = Illumination



Entfernen Sie den Gummiring von der Uhr und reinigen diesen.

Remove the rubber ring from the clock and clean it.





Verwenden Sie zur Montage etwas Spülmittel und legen Sie als erstes den Gummi in den Edelstahlring ein. Anschließend schieben Sie die Uhr auf die Position wie abgebildet.

To assemble, use a little washing-up liquid and first insert the rubber into the stainless steel ring. Then slide the clock to the position as shown.

Vor Montage entfernen Sie das überflüssige Spülmittel. Schließen Sie die Kabel wieder an und schieben die Uhr wieder ins Armaturenbrett. Achten Sie darauf, dass der Halter richtig ausgerichtet ist und nicht am Armaturenbrett ansteht.

Before mounting, remove the excess washing-up liquid. Reconnect the cables and slide the clock back into the dashboard. Make sure that the holder is correctly aligned and does not touch the dashboard.

